

miércoles 30 de marzo de 2022

Las instalaciones del Parque Atalaya acogen este sábado 2 de abril la II Copa Provincial de Calistenia de la Diputación de Málaga

La jornada comenzará a las nueve de la mañana con la recepción de participantes, iniciándose acto seguido la competición en dos modalidades: freestyle y resistencia. También habrá talleres promocionales de iniciación. El teniente de alcalde Juan Rosas destaca el desarrollo de esta iniciativa en torno a una novedosa e incipiente práctica deportiva como es la calistenia. Las inscripciones pueden realizarse en www.copadecalisteniamalaga.es



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, informa que nuestra ciudad será sede este sábado 2 de abril de la II Copa Provincial de Calistenia de la Diputación de Málaga. Será en las instalaciones del Parque Atalaya a partir de las 9 de la mañana, hora en la que se abrirá la recepción de participantes. Acto seguido comenzarán tanto los talleres de iniciación (destinado a personas que se están introduciendo en la práctica de calistenia) como las dos modalidades de competición: freestyle (ejercicios libres sobre la barra valorándose la originalidad y la combinación de los diferentes movimientos) y resistencia (en la que se trata de realizar la mayor

cantidad de repeticiones posibles de ciertos ejercicios).

Todas aquellas personas interesadas en participar en esta II Copa Provincial de Calistenia de la Diputación de Málaga deben formalizar su inscripción telemática a través del portal web www.copadecalisteniamalaga.es, teniendo una cuota de participación de 5 euros tanto en la modalidad de promoción como en la de competición. Dicho pago podrá realizarse tanto on-line como presencialmente. Podrán participar personas mayores de 16 años, estableciéndose tres categorías: masculina, femenina y adaptados.

El teniente de alcalde Juan Rosas anima tanto a la participación como a la visualización de esta novedosa disciplina deportiva, recordando que el año pasado ya se acogió la primera edición de esta competición provincial con una participación de medio centenar de deportistas.



